

Session internationale de spiritualité Sainte-Croix

Quelle grâce et quel privilège ai-je eus de vivre un pèlerinage aux sources Sainte-Croix avec Basile Moreau! Cette expérience de fraternité, de vie de famille m'a nourrie et surtout confirmée dans mon appartenance à la famille Sainte-Croix. Oui, je me suis reconnue comme faisant partie d'une grande famille internationale. Oui, je suis une fille de Basile Moreau et j'en suis fière. J'ai senti que je suis bien à ma place dans sa famille et bien identifiée à ma mission personnelle qui est l'accueil.

J'ai découvert que l'hospitalité était une valeur importante que je n'avais jamais autant observée ou, du moins, pas saisie avec autant de clarté chez le Père Moreau. Cet aspect de l'accueil je l'ai surtout senti dans les endroits visités par le groupe : chez nos sœurs Marianites de la Solitude au Mans, chez les paroissiens à Laigné-en-Belin, chez les moines de la Grande Trappe et de Solesmes qui, dans une grande simplicité et dans la fierté, nous ont accueillis comme la famille Sainte-Croix.

Ce pèlerinage a été pour moi une expérience unique et impressionnante vécue surtout dans la prière, imprégnée de l'histoire Sainte-Croix en France. Le Père Moreau nous a laissé tout un héritage en fondant la famille Sainte-Croix. C'est émouvant de mettre les pieds sur cette terre sacrée où notre fondateur a vécu, travaillé et souffert. Cela m'a fait mieux comprendre l'histoire et l'identité propre de Sainte-Croix.

J'ai été profondément touchée par la foi solide du Père Moreau, sa confiance inébranlable en la Divine Providence, par la simplicité de son style de vie, par sa persévérance dans l'épreuve et l'incompréhension devenue sa croix quotidienne pendant une grande partie de sa vie. J'ai été impressionnée aussi par son grand désir d'unité pour la famille Sainte-Croix. Ce fut une riche expérience pour moi de vivre concrètement l'unité dans la diversité, de goûter la fraternité, le respect et l'entraide avec les frères et les sœurs d'une même famille.

Deux événements survenus au cours de la session – le décès subit d'une sœur du Bangladesh, S. Teresa Gomes et un accident, la fracture d'un bras, affectant le

Frère Michael Belinski de Portland – ont soudé la solidarité du groupe et révélé que la compassion se vit à Sainte-Croix comme un héritage reçu du Fondateur.

Le groupe en session était formé de quarante-sept (47) membres Sainte-Croix, pères, frères, soeurs des trois branches, associé(es), laïques collaborateurs venant de différents pays, différentes cultures et parlant différentes langues. Une véritable expérience internationale quoi! Quelle grande richesse mais aussi tout un défi à relever!

Ce que je retiens de cette session et que j'essaie d'approfondir davantage ce sont les quatre piliers de base de la spiritualité Sainte-Croix :

- l'identification à Jésus-Christ
- la confiance en la Divine Providence
- l'union des cœurs
- la croix notre unique espérance.

Ces éléments sont lumière et guide pour notre route et assurent notre participation à la mission de Jésus Christ. Oui nous avons une mission en Sainte-Croix, une couleur unique à révéler au monde d'aujourd'hui : l'union des cœurs dans la charité. Un seul cœur, une seule passion!

Nous sommes des témoins d'unité dans la diversité. L'unité est un cadeau reçu par le Père Moreau, un cadeau qu'il a transmis à la grande famille que nous sommes. Soyons ce que nous devons être...L'unité dans la diversité : un défi colossal mais possible à relever avec la grâce de Dieu.

Cette session, en dernier lieu, m'a incitée à reprendre la lecture des œuvres parue sur le Père Moreau : j'ai d'ailleurs commencé à le faire, ce qui m'aide à comprendre l'histoire de Sainte-Croix et le rêve que le Père Moreau portait pour sa famille religieuse.

Cette session a rallumé en moi un feu nouveau, un élan d'énergie et de vie pour continuer ma route. Merci à la Congrégation et à la Région de m'avoir permis ce pèlerinage et cette expérience spirituelle inoubliable!